

# DÉCÈS DE JACQUES CHIRAC

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 26 SEPTEMBRE 2019

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) s'incline devant la mémoire de l'ancien président de la République, Jacques Chirac. Celui-ci s'était rendu au congrès du centenaire de la LDH. Au-delà des profondes divergences politiques qu'elle a entretenues avec lui, la LDH salue l'homme de culture et son engagement en faveur des droits des femmes, pour l'abolition de la peine de mort et le combat contre le racisme. La LDH relève en même temps son action en faveur de la paix dans le monde notamment son refus de la guerre en Irak.

La LDH présente ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Ligue  
des droits de  
l'Homme

FONDÉE EN 1898

